



An die  
Vorsitzende  
der Gemeindevertretung Hammers-  
bach  
Frau Ursula Dietzel  
- Rathaus -  
63546 Hammersbach

28.04.2011

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

**Antrag:**

Der Gemeindevorstand wird gebeten, für die Verkehrssituation am Baugebiet in der Langenbergheimer Straße Verbesserungsvorschläge zu erarbeiten und die Kosten zu ermitteln.

**Begründung:**

Das Baugebiet in der Langenbergheimer Straße (ehemaliges Firmengelände Leitner) ist inzwischen weitgehend bebaut. Der Bürgersteig Richtung Ortsausgang endet am Baugebiet, so dass die vorhandene Ampelanlage nicht erreicht und genutzt werden kann. Sowohl für die Bewohner des Neubaugebiets wie auch für alle anderen Bürger, die den o.a. Bürgersteig benutzen, ergibt sich das Problem, dass eine Überquerung der Landesstraße von hier aus nur an ungesicherten Stellen möglich ist. Der Straßenverlauf ist hier nur schwer in beiden Richtungen einsehbar und die Autofahrer aus Richtung Langen-Bergheim fahren nicht alle in angepasstem Tempo. Insbesondere für ältere Verkehrsteilnehmer und Kinder können daher Gefährdungen nicht ausgeschlossen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel  
Fraktionsvorsitzender